
École St-François-Solano 
3580 rue Dandurand 

Montréal, Québec  H1X 1N6 
(514) 596-4966 

stfsolano@csdm.qc.ca 
 

Procès-Verbal de la 164e séance 
Mardi 16 mars 2021 - 18 h 30 
Rencontre virtuelle - TEAMS 

 
Étaient présents  
Afifa Karama 
Bertille Marton 
Dominic Martineau 
Hugo Braën 
Isabelle Fortin 
Josée Laquerre 
Marilou Filiatreault 
Murène Ductan 
Patrick Simard 
Valérie Caron 
Viviane Coutu 
 
Invités pour la présentation du plan de lutte contre l’intimidation 
Maria Golfinopoulos, Christel Thibodeau et Mitendy Normil 
 
Était absent 
Raphaël Coulombe 
 

 

 Sujets à discuter Action du CÉ Minutes 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

 5 

2. Mot de bienvenue  
 

 5 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Ajouts au point vie à l’école : 

- Tutorat 
- Spectacle Fabuleux Solano 

 
Ajouts au varia : 

- Caisse scolaire 
- Parascolaire 
- Paniers de basket et Lave-Jouets 
- Projet rue-école porté par l’arrondissement 

 
Approuvé par : B. Marton, Appuyé par : D Martineau 

adoption 5 

about:blank


4. Adoption du procès-verbal de la 163e séance 
Correction et suivi : 

- Correction d’une coquille : valider (point 5.) 
- Vérifier si le document « direction » a été envoyé 
 

Approuvé par : H. Braën, Appuyé par : M. Ductan 

adoption 10 

5. Suivis de la 163e séance 
- Transport scolaire : 

On a avisé le transporteur et les chauffeurs ont été 
informés de la demande.  
Pour l’article à rédiger à L’Info-Parents, doit être déposé 
au plus tard le vendredi 26 mars.  
 

- Fournisseur photos scolaires 
C’est l’entreprise EnfantsClik qui a été retenue. 
Date prévue : 20 septembre 2021. Le contrat est signé, 
suivi à faire à la fin de l’été.  
 

- Modification au règlement du service de garde 
En période d’inscription depuis le lundi 15 mars. 30% des 
inscriptions prévues ont été complétées via Mozaïk sur 
un potentiel de 391 inscriptions pour 2021-2022. 
  
le nouveau modèle n’étant pas encore déposé à ce jour, 
aucune modification au règlement ne sera apportée pour 
le moment.  
 

- Consultation pour la cour d’école 
M Mitendy va chapeauter le projet de consultation des 
élèves. Il fera le suivi avec Mireille à la Fondation.  
 

- Le fabuleux spectacle de Solano 
Le choix des participants se fera ce vendredi 19 mars. 
Beaucoup d’inscriptions ont été reçues, c’est un grand 
succès! Certains parents pourront aider au niveau 
logistique, lors de l’événement. Le tournage va 
commencer le vendredi 23 avril (pédago) et va s’étirer sur 
un mois pour une diffusion en juin.  
 

- Une pédago est à reprendre le 23 juin.  
Reprise d’une tempête. 

 

  

6. Plan de lutte à l’intimidation 
Présentation du plan par Viviane Coutu et son équipe :  
Mitendy Normil, Maria Golfinopoulos, Christel Thibodeau 
et Pascale (?) psychoéducatrice à l’école.  
Un document sera transmis aux parents.  
Le service de garde a été impliqué dans ce plan. 

adoption 30 



La synthèse des gestes de violence et/ou d’intimidation 
sera présentée lors d’un CÉ de Mai ou de Juin 2021.  
Pour des renseignements supplémentaires, la personne 
ressource qui s’occupe de ce volet au CSSDM : Sophie 
Bourque. 
 
Proposé par : M. Filiatreault, Appuyé : par V. Caron 

7. Vie à l’école 
- Tutorat (présenté par Mme Coutu)  

Doit être pris en charge par les écoles.  
Offre de service transmise aux intervenants de l’école 
(enseignants, personnel du SDG, professionnels, 
personnel de soutien, etc.) pour savoir qui était intéressé 
à donner un coup de mains aux élèves.  
10 tuteurs ont accepté de s’impliquer.   
Les élèves ont été ciblés par leur enseignant. Le tutorat 
s’étalera sur 10 semaines, à raison de 2h/sem. Toutes les 
modalités sont à discuter entre l’enseignant et le tuteur.  
En temps normal, on ne devrait pas faire le tutorat sur le 
temps de classe, mais il y a un enjeu au niveau des 
disponibilités.  
Début la semaine du 21 mars, avec l’accord du/des 
parents.  
 

- Prévision de clientèle et organisation scolaire 
2021-2022 

Présentation du tableau du 1er scénario de la prévision de 
l’organisation scolaire. Le 2e sera déposé en avril. 
Crainte préalable de devoir fermer une classe du 1er cycle.  
Ce 1er scénario est proposé par la CSSDM.  
2 enseignants supplémentaires seront requis par rapport 
à 2020-2021. 
 
On propose 1 classe inter-cycle (4e 5e année), à laquelle 
s’opposent les membres du CÉ. Il est suggéré de rédiger 
une lettre cosignée par les membres et de la déposer au 
service de l’organisation scolaire. Nous souhaitons 
démontrer notre désaccord,    
 
Une rencontre en sous-comité sera organisée entre les 
parents et les enseignants. Mme Isabelle et M Hugo 
acceptent d’être présents pour bâtir l’argumentaire. 
 
La lettre devra être déposée avant la 2e proposition. 
 
Il n’y aura plus de classe en DGA, mais plutôt DGA avec 
trouble associé (DGA-TA). 

- Nouvelles règles sanitaires 

 
Informations 
 
 

 
20 



Ça se passe généralement bien pour le port du masque, 
petits rappels à faire à l’occasion pour certains enfants. 
Le nouveau variant amène toute une nouvelle gestion; 
fratrie, personnel, intervenants, tous doivent être isolés 
lorsqu’un cas est déclaré. 
Il faut maintenir la bonne gestion, l’arrivée graduelle des 
élève le matin, etc.  
L’école a très bonne réputation dans le quartier.  

 

8. Service de garde 
- Inscriptions 2021-2022 en cours; 
- Règlementation. 

Ces 2 points ont déjà été abordés plus tôt. 

 
Informations 

15 

9. Fondation 
- Campagnes de financement  

La vente de Chocolats de Pâques et de produits de 
l’érable suit son cours. 
Il y aura une dernière session d’inscription pour la Pizza 
prochainement, pour planifier jusqu’en juin.  
 

Informations 5 

10.  Représentante du comité de parents 
Marilou n’a pas pu assister à la dernière rencontre, mais 
nous présente le compte-rendu de réunion reçu par 
courriel.  
 

Informations 10 

11.  OPP 
Plus difficile cette année dans les circonstances, on 
mettra les bouchées double l’an prochain!  
 

Informations 10 

12. Varia 
- Caisse scolaire  

On demande de réactiver le service. Le service avait été 
interrompu à cause des mesures sanitaires, mais 
puisqu’elles sont moins contraignantes, il sera possible de 
redémarrer le service.  
 

- Parascolaire 
Trop difficile à organiser, surtout au niveau logistique et 
de la gestion des groupes classe.  
 

- Paniers de basket 
Les démarches déjà ont été faites, il faut passer par une 
compagnie externe.  
Soumission reçue : 8000$ (pour 4 paniers dont 2 
nouveaux). La fondation avait 1000$ disponible pour ce 
projet. La fondation est au courant des besoins. Dossier à 
suivre!  

  



 
- Rideaux dans le gymnase 

Rénovation majeures prévue au gymnase. Il est suggéré 
d’inclure ces rideaux dans le budget réno, et de 
transférer le budget prévu des rideaux à la Fondation 
pour le projet de paniers de basket.  
 

- Lave-Jouets  
Acheté / Reçu / Électricité fait. Reste la plomberie et 
ensuite, l’installation.  

 
- Projet rue-école 

Projet porté par l’arrondissement RPP, qui a posté un 
pamphlet : projet pilote pour la fermeture de rues lors de 
l’arrivée et du départ des élèves, pour permettre une 
meilleure circulation des élèves entre l’école et la maison.  
Il est suggéré de plutôt se mobiliser sur les dos-d’âne et 
les arrêts avant tout.  
Beaucoup plus préoccupants que la rue Bourbonnière 
soit maintenant dans les 2 sens, sans aucun brigadier.  
 

- Dr Clown à l’école 
Des classes vont tenter l’expérience de visites virtuelles 
avec Dr Clown.  
 

13. Levée de l’assemblée : 20h40 Adoption 5 

Préparé par Valérie Caron 

« Toute décision du Conseil d’établissement soit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève » 

(Loi 180, article 64) 


